

Los problemas de cimentación no son una broma

Descripción

1 Corintios 3:11-15

La casa de mi hijo Alex tenía problemas con los cimientos. La casa se estaba asentando y se estaba volviendo inestable debido a la edad y al suelo inestable. Las puertas interiores no cerraban correctamente. Se desarrollaron grietas en algunas de las paredes. Los escalones de la casa estaban torcidos.

Llamé a una empresa, que vino a inspeccionar y medir los daños. Estuvieron de acuerdo: la casa tenía problemas. Sin embargo, podría repararse (por un costo). Los trabajadores colocaron pilares de acero debajo de la casa y nivelaron los cimientos. Les tomé algunos intentos hacerlo bien. Finalmente, todo estaba nivelado y bien. Ahora su casa es estable. No hay grietas en las paredes. Las puertas se abren y se cierran como deberían. Una buena base es necesaria para la longevidad de una casa.

También se necesita un fundamento adecuado en nuestro caminar cristiano. Al igual que la parábola de Jesús de los dos constructores, sin un fundamento adecuado en Cristo, no tendremos simplemente paredes agrietadas. La canción infantil nos recuerda que la casa sobre la arena se pone a splat! • Construyamos nuestra casa sobre la roca sólida de Jesús. Él es el fundamento sobre el que debemos descansar.

Autor: Rob Prince

Fecha de creación

2024/03/05